

令和7年2月6日

北部小学校保護者様

みよし市立北部小学校長

山 北 淳

### 北部小学校の教育についてのアンケートの結果について（お知らせ）

立春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、12月に実施させていただきました本校の教育についてのアンケートの結果についてお知らせします。アンケート実施数505人（実家庭数）に対して回収数428、回収率84.8%でした。この結果を踏まえ、今後もよりよい学校づくりに努めて参りたいと思います。

設問	あてはまる	まあまああてはまる	あまりあてはまらない	あてはまらない
問1 お子さんは、楽しく学校で生活をしている。	43.9%	52.6%	2.6%	0.9%
問2 お子さんは、授業や家庭学習に真剣に取り組み、基礎学力が身についている。	22.0%	64.3%	12.4%	1.3%
問3 お子さんは、友達となかよく生活をしている。	44.3%	52.7%	2.8%	0.2%
問4 お子さんは、自分の考えをもち、自分の言葉で表現できるように努力している。	28.6%	60.0%	10.4%	1.0%
問5 お子さんは、友達や教師の話にしっかり耳を傾けて、聞くように努力している。	33.6%	58.2%	7.5%	0.7%
問6 お子さんは、あいさつや正しい言葉づかいができる、思いやり、感謝の心などが育ってきている。	28.3%	60.7%	10.3%	0.7%
問7 お子さんは、病気やけがをしないように気をつけて生活している。	30.4%	58.2%	10.7%	0.7%
問8 お子さんは、学校や家庭でのルールを守って生活している。	29.9%	59.1%	10.3%	0.7%
問9 お子さんの学級は、いじめや仲間はずれをなくし、一人一人を認めようとする雰囲気が育ってきている。	34.7%	59.0%	6.1%	0.2%
問10 お子さんの学級は、落ち着いており、発言しやすい雰囲気ができている。	25.4%	66.6%	7.3%	0.7%
問11 お子さんの学級は、よく分かる授業をしている。	30.4%	65.6%	3.8%	0.2%
問12 本校は、子どもたちの安全や健康に十分な配慮がなされている。	37.0%	59.7%	3.1%	0.2%
問13 本校は、「北瞳っ子の集い」などで地域との交流を深め、授業参観などで開かれた学校づくりに努めている。	37.0%	59.0%	4.0%	0.0%
問14 本校は、通信やホームページ等で、学校の様子をよく知らせている。	38.1%	55.1%	6.4%	0.4%
問15 本校は施設・設備や教育環境が十分整っている。	22.4%	61.6%	14.4%	1.6%

## 【全体を通して】

保護者の皆様の評価において、「よくあてはまる」「まあまああてはまる」の評価が、90%以上の項目が15項目中9項目（問1・3・5・9・10・11・12・13・14）ありました。設問を見ると「楽しく学校で生活している」「友達と仲良く生活している」「よく分かる授業をしている」など、お子様が北部小学校での生活を楽しく過ごしていると感じいらっしゃる保護者の方が多いという結果となりました。

反対に90%未満の項目は、15項目中6項目ありました。一番低い項目は、設問15「施設・設備や教育環境が十分整っている」の84%でした。今年度体育館の空調工事を行い、2月からと年度末ではありますが、快適に過ごせるようになりました。毎年の懸念事項であった夏季の熱中症の心配も軽減されると考えております。しかし、校舎の老朽化に関しては、心配される保護者の方も多数お見えになり課題となっております。特に保護者の皆様から多くのご要望をいただいているトイレ改修について、昨年度から市役所にお願いをしてまいりましたが、来年度中に工事のための設計を行っていただけることが決まりました。また、その翌年以降に工事を行えるよう準備を進めていただいております。

その他の90%未満の項目を見てみると、「あいさつや正しい言葉づかいができ、思いやり、感謝の心などが育ってきている」「学校や家庭でのルールを守って生活している」などのルールやマナーの面に課題があることが分かりました。言葉づかいやルールの順守は、児童にその大切さを伝えていくとともに、職員自らが言動や児童との接し方に気を付けていく必要があると考えています。自由記述欄には、北駐車場使用時のマナーについてのご意見を多数いただきました。お子様の体調面やご家庭の事情でお車での送迎される場合もあるかと思います。後からご使用される保護者の方のことを気にかけていただき、安全にご使用いただけするとありがたいです。

今回の保護者の皆様からいただきました貴重なご意見を参考に、来年度の教育活動に生かしていきたいと思います。